

# BROADCAST

## Pasang Badan untuk Dedy Putra, Martunis: Beliau Merupakan Senior dan Mentor Politik Saya

Dia Wisda - [BUNGO.BROADCAST.CO.ID](http://BUNGO.BROADCAST.CO.ID)

Oct 19, 2024 - 09:49



Bungo-Calon Bupati Bungo nomor urut 1, H Dedy Putra menghadiri undangan tasyakuran Martunis atas dilantiknya sebagai anggota DPRD Bungo dari fraksi PAN di daerah pemilihan (Dapil) 2 periode 2024-2029 di Dusun Rantau Kelayang, Kecamatan Pelepat, Jumat (18/10/2024).

Acara yang berlangsung di kediaman Martunis tersebut dihadiri oleh ratusan masyarakat. Hadir juga dalam acara tersebut mantan ketua DPRD Bungo 2009-2014 Mahili, Ketua Tim Pemenangan Dedy – Dayat Hidayat Syam, dan Sekretaris Koalisi Bungo Baru Issamudin serta beberapa anggota DPRD Bungo terpilih dari fraksi PAN.

Martunis dalam kesempatan tersebut mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang hadir memenuhi undangan tasyakurannya.

"Saya ucapkan ribuan terima kasih kepada semua yang hadir di sini tokoh masyarakat bapak, ibu dan pemuda pemudi. Dan juga kita ucapkan terima kasih kepada calon bupati kita hari ini sudah hadir H Dedy Putra beserta istri dan rombongan," ungkapnya.

Dikatakan Martunis, dirinya sangat mengenali Dedy Putra. Ia mengaku bahwa Dedy Putra merupakan senior dan mentor politiknya. Atas dasar itu, dirinya tidak bisa melupakan jasa Dedy, bahkan ia menyatakan pasang badan untuk Dedy Putra.

"Kalau bukan dia (H Dedy Putra), saya mungkin belum jadi apa-apa hari ini. Karena pemilu legislatif tahun 2004, beliau mempercayakan saya sebagai calon nomor urut 1. Itu karena beliau, karena waktu itu sistem politik kita berdasarkan nomor urut. Jadi beliau (Dedy Putra) itu suhu bagi saya. Tentu saya tidak bisa lupa jasa beliau," jelas Martunis.

"Hari ini saya tegaskan saya pasang badan untuk beliau," tambahnya.

Dilanjutkan Martunis, dirinya bersaksi bahwa Dedy Putra adalah orang baik. Ketika Dedy Putra menjadi Ketua DPRD Bungo pada tahun 2004, Martunis merupakan anggotanya.

"Jadi saya tahu betul sepak terjang beliau. Rekam jejak beliau (Dedy Putra) jelas, tidak abal-abal. Begitu banyak pembangunan Bungo disaat beliau berkolaborasi bersama Bupati kita waktu itu Zulfikar Achmad, banyak sekali pencapaiannya. Itu luar biasa, Bungo begitu pesat, salah satu saya kasih contoh adalah Bandara Muara Bungo," ujar Martunis.

Dirinya mengungkapkan bahwa ia merupakan saksi sejarah bagaimana kolaborasi antara Bupati Bungo Zulfikar Achmad dan Ketua DPRD Bungo Dedy Putra bisa mewujudkan pembangunan Bandara yang dulunya masyarakat Bungo pesimis dengan hal itu.

"Untuk itu saya mengajak masyarakat untuk memilih pemimpin yang punya pengalaman dan rekam jejak yang jelas. Dan hal itu ada di pasangan Dedy-Dayat," tuturnya.